

No hay definición del CCE sobre resultado de comicios

El Consejo Central de Elecciones, CCE., solamente ha elaborado un "borrador" de anteproyecto de Acta del Escrutinio final.

Aún no se han reunido los miembros de dicho Instituto Colegiado, para la definición de los resulta-

dos dados a conocer sobre las elecciones, los cuales el Partido Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, rechaza y ha manifestado presentará el Recurso de Nulidad del Escrutinio correspondiente al Departamento de La Unión.

El Código Electoral, no fija plazos al CCE., para la conclusión del Escrutinio final, pero se espera que este paso del proceso eleccionario, quede finiquitado lo más pronto posible, señaló el Dr. Armando Calderón Sol, alcalde electo para San Salvador por ARENA. De esa manera, agregó, al tener la notificación de lo que los dos miembros del Consejo Sama-

—Pasa a la página 61—

Medio millón de niños atenderá Salud Bucal

Medio millón de niños de parvularia y del primero al cuarto grado de primaria de las escuelas públicas, beneficiará campaña de salud bucal.

La Dra. Gladys Bonilla de Ponce, odontóloga supervisora de la Región Metropolitana de Salud, informa que esta semana se han iniciado las conversaciones con directores de Núcleo y de escue-

las, para asegurar el éxito de la campaña.

A partir de este mes hasta que termine el año escolar, la población infantil escolar en todo el país, recibirá dosis constantes de fluocoloritio, para prevenir la caries dental.

Las autoridades de Salud Pública y del Ministerio de Educación, han programado reuniones de maestros y personal especializado en salud bucal en las diversas clínicas de salud, para la jornada de adiestramiento y posteriormente se le suministrará previa inscripción de escuelas y su respectivo número de alumnos, el material necesario para la aplicación de estos enjuagues bucales.

Grave menor que fue arrollado en La Libertad

(La Libertad). El menor Simón Adonis Guevara, de 9 años, se encuentra grave a consecuencia de golpes que le causó un vehículo que lo arrolló el Viernes Santo, en esta localidad.

Los padres del menor piden a las autoridades policiales seguir la pista al conductor de un vehículo de placas extranjeras (Texas), que arrolló al menor a inmediaciones de la Marina y la Policía Nacional de este

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

MACRAME. Las obras del Arq. Raúl Martínez Santos y sus alumnos del Taller "Arte en Macrame", serán presentadas el 20 de abril en Alianza Francesa. De izquierda a derecha: Sr. Michel L'Humbert, Arq. Claudia Alwood de Mata, y el artista.

Leones colaborarán con la vacunación infantil

Un llamado a todos los Clubes de Leones del país, para que se apresten a colaborar con la tercera y última Jornada Nacional de Vacunación Infantil, a realizarse el 10 de abril, hace el Sr. José Ramos Méndez, asesor distrital.

Durante la jornada, destaca, se aplicará Vitamina "A" a los niños cuya edad sea 1 año a 6 cumplidos, con el objeto de reforzar la deficiencia de esta vitamina, y especialmente, prevenir y

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

A BOMBEROS. El Gerente General de la Esso Standard Oil S.A., Ltda., Ing. Alberto Davis (centro), entrega al Presidente del Patronato del Cuerpo de Bomberos, Ing. Eduardo Salinas, documen-

tos de dos camiones cisternas (al fondo), con capacidad de 7 mil 500 galones, y valorados en ₡75 mil, cada uno. Presentan el donativo, el director de dicho cuerpo, Cnel. Saúl Zelaya Campos, y funcionarios de ambas entidades.



EXPOSICION. Fátima Roxana Chávez y Paula de Castaneda, informan que del 11 al 15 de abril, ACOGIPRI, expondrá su artesanía "Shicali", en el Hotel Presidente. El evento socio-cultural, dicen, se incluye en la celebración del 10o. aniversario del hotel.

Sabotaje subversivo causa severos daños

El sabotaje perpetrado por los grupos terroristas al servicio eléctrico, a quien más perjudica es al pueblo, principalmente a las clases más humildes, afirman voceros de CEL.

Funcionarios de esta entidad autónoma al ser abordados ayer respecto a los graves daños causados al tendido eléctrico por los grupos que integran

el FDR / FMLN, señalaron que los últimos atentados dinamiteros dirigidos contra postes y torres, ocurridos entre antenoche y ayer en la madrugada, reducirán el servicio en aproximadamente el cuarenta por ciento, castigando principalmente a las clases más humildes del país.

—Pasa a la página 21—

Capturan a sindicado en muerte candidato ARENA

La Policía Nacional capturó al sujeto implicado en la muerte del señor Pedro Ochoa Ramos, candidato de ARENA para la Alcaldía de San Marcos.

El reo, quien responde al nombre de Mario Isabel Cruz Rivera, según lo dijo un vocero policial, ha aceptado extrajudicialmente la responsabilidad de la muerte del candidato de ARENA.

—Pasa a la página 70—



IMPLICADO. Mario Isabel Cruz Rivera, implicado en muerte del Sr. Pedro Ochoa Ramos, candidato de ARENA.

Dan formularios para Descuento Tributario

Se están proporcionando ya en el Ministerio de Comercio Exterior, los formularios para solicitar el nivel porcentual del Certificado de Descuento Tributario

(CDT).

Se explica que cuando las personas naturales o jurídicas tengan establecido su nivel porcentual,

—Pasa a la página 29—

Ballet Folklórico de la U. Hebrea actuará aquí

El "Ballet Folklórico de la Universidad Hebrea de Jerusalén", que ha sido muy aplaudido en numerosos países, actuará a beneficio del Kindergarten Estado de

Israel.

Esta presentación única, que será el próximo jueves 14, en el Teatro Presidente, a partir de

—Pasa a la página 40—

Nuevas técnicas cosmetología da estilista alemán

Seminarios sobre nuevas técnicas de cosmetología, dictará en el Hotel Camino Real, el estilista alemán Louis Hummelt, invitado por Wella Y Fasani.

El estilista Louis Hummelt, pertenece al Top Team Internacional de Wella desde el año 1981, cuando inició sus actividades en el estudio cen-

—Pasa a la página 61—

**AL CERRAR
la edición**

(Información en página 62)